

尾瀬高通信

第189号

平成29年5月26日発行
群馬県立尾瀬高等学校
校長 小林 由隆



群馬県高校総合体育大会

5月12日(金)～14(日)群馬県高校総合体育大会が開催されました。
前橋市で行われた開会式では群馬県内の高校が一堂に集まり、入場行進を行いました。本校からは野球部、スキー部、サッカー部、試合のない1年生女子が参加し、旗手は野球部部長の萩原一貴が務めました。

～各部活の部長、副部長に感想を聞きました～

☆弓道部☆

回答者 3-1 星野 航哉

大会結果 男子団体12位・女子団体10位

個人:宮田翔馬2回戦敗退、西山北斗2回戦敗退

星野未来2回戦敗退

感想 緊張やあせりなどで自分の実力が出しきれないときもあり、あまり良い結果ではなかったが、インターハイ予選では全員が全ての力を出しきって良い結果を残そうと思った。

☆男子ソフトテニス部☆

回答者 3-2 高橋 柊人

大会結果 尾瀬0-3太田工業

井上・小野3-4 高橋・小林1-4 鈴木・金井1-4

感想 今までの中で一番いい試合内容だったのでよかったです。次はインターハイ予選で勝つためにもっと練習していきたいと思います。

☆女子ソフトテニス部☆

回答者 3-1 川田 利咲

大会結果 団体:初戦敗退(利根商)

星野・川田 初戦敗退(高商)

吉野・宮田 初戦敗退(藤岡中央)

感想 団体戦ではとてもおしかったのでインターハイ予選では1回戦突破できるように頑張りたいです。

☆卓球同好会☆

回答者 1-1 倉田 瑠美

大会結果 団体戦:1回戦敗退(前東)

感想 高校の大会はとてもレベルが高く、自分たちの納得のいく試合をすることができませんでした。これからは、さらに練習を積み、良い試合ができるようにがんばりたいと思います。

〈ひとこと〉1年生しかおらず、人数も少ないですが、少しでも上達できるよう、がんばっています。

☆バレーボール同好会☆

回答者 2-1 清水 滯

大会結果 桐生西2-0尾瀬

1セット目25対7 2セット目25対9

感想 全体的に前と比べてボールもつながるようになったし声も出るようになりました。一人ひとりの技術も上がってきているので、これからも練習を頑張り大会や試合で1勝できるように頑張っていきたいです。

☆サッカー部☆

回答者 3-1 林 賢司

大会結果 尾瀬0-13太田東

感想 失点0というテーマでしたが、大量失点してしまい、もっと相手のショートコースに入ったりと粘り強さが必要だったと思います。全体的にレベルが違ったのでまずは基礎をしっかりと練習していくべきだと思います。

☆バスケットボール部☆

回答者 3-2 福倉 竜也

大会結果 1回戦 尾瀬67-21長野原

2回戦 尾瀬24-97高商

感想 今回の大会では1勝することが出来ましたが、次の大会では今回の大会の反省を活かし、より良い試合をして結果を残したいと思います。次も頑張るので応援よろしくお願いします。



タイトルと挿絵作成
尾瀬高校文芸部

環境ボランティア

尾瀬高校では毎年高校総体と同日に、文化部を中心とした生徒が、様々な活動を地域で行っています。

～各部活の部長、担当者に感想を聞きました。～

☆茶華道部☆

回答者 3-1 千明 菜緒

実施内容 桜花苑…入居者、職員にお茶を点てる
ゴミ拾い…桜花苑から学校まで4つの
グループに分かれてゴミを拾った



感想

桜花苑ではお茶を点てる人数が多かったが、入居者、職員の方々に喜んでもらえて意義のあるボランティア活動になった。

☆商業研究同好会☆

回答者 2-1 星 晴輝

実施内容
・校内非常階段の掃除
・倉庫横の通路の掃除
・校内の草むしり

感想

普段掃除をしない場所なのでゴミがたくさんあって1日大変でした。来年も積極的に取り組んでいきたいと思えます。

☆吹奏楽部☆



回答者 2-1 新木 芙美奈

実施内容 桜花苑で5曲(ルパン三世・小さな恋の唄・春よ来い・風になりたい・夏の思い出)を演奏。
帰りは学校までゴミを拾いながら歩いた。

感想

お年寄りの方々が手拍子をしながら喜んで聴いてくれてよかった。
司会も落ち着いてできた。

☆文芸部☆

回答者 3-2 星野 壮登

実施内容
・校庭周辺の側溝の清掃
・体育館裏の空き地と側溝の清掃

感想

活動内容は昨年と同じだったが、前年より早く清掃できた。



☆理科部 唐沢班☆

回答者 3-2 工藤 大政

実施内容
唐沢でサンショウウオの生息状況調査とその周辺のゴミ拾い

感想

サンショウウオの卵を対象とした調査であったが、成体も見ることができてよかった。しかしゴミがかなり多く捨てられていたので改善する必要があると感じた。

☆理科部 クラフト班☆

回答者 3-2 大山 優

実施内容
老神温泉「大蛇祭り」でのネイチャークラフト体験

感想

平日だったこともあり、参加者は少なかったが尾瀬高校の卒業生が声をかけてくれました。他ブースのカレーがおいしかった。



☆理科部 大清水班☆

回答者 1-2 松本 龍

実施内容
・ミズバショウの移植(100株)
・動物侵入防止柵の設置
・センサーカメラの設置

感想

シカの食害で激減した大清水のミズバショウ。今回移植したミズバショウが、まずこの1年間無事に成長して、また来年きれいな花を咲かせてくれたらいいなと思いました。



英語科より

日本英語検定協会から、「奨励賞」をもらいました！



この賞は、年3回ある英語検定試験に多くの受験者が参加した団体に授与されます。昨年度は合計27名の尾瀬高生が英検にチャレンジし、2級に2名、準2級に4名、3級に1名が合格しました。尾瀬高では英検対策補習を行うなど、英検受験者をサポートしています。英検資格を持っていると、進学や就職に有利になることも多いです。

次回、第2回の英検は10月6日(金)の予定です。今年も多くのみなさんのチャレンジをお待ちしております！